

## Rotary Connects the World

RI 会長 マーク・ダニエル・マローニ

私は「Rotary Connects the World ロータリーが世界をつなぐ」と申し上げておりますが、これは私にとっての単なるスローガンではありません。私は本当にそう信じているのです。この言葉はロータリアンがどのように、そしてなぜこれほど多くのことを達成したのかを物語っているのです。私たちは人間関係・つながりに投資します。私たちは証拠に根ざし根拠をもって物事を決断しています。私たちは持続可能な解決策を生み出すためにネットワークを活用することを知っています。そして、私たちは常にプロジェクト、クラブ、キャリアにおける経験から学び続けているのです。

1世紀以上前、ロータリーは人と人とのつながりに根ざした新しいリーダーシップ役の模範の道を開きました。今日これらのつながりは、文化、言語、世代、地理的な壁を乗り越えて世界中に広がるネットワークとなり、私たち全員がより良い世界へのビジョンを共有しているのです。

しかしそれは私たちにとって何を意味するのでしょうか？ロータリーは、それぞれの違いを越え深く意味のあるつながりを可能にします。ロータリーは、今まで会ったことがない人々と私たちをつなげ、そしてその人々は思っていた以上に自分たちと同じような人々であるのです。地域社会や、職業上、そして私たちの助けを必要とする人々へとつなげてくれるのです。

このつながりがロータリアンのエネルギーとコミットメントと結びついたとき、効果はてきめん、素晴らしい結果となります。私たちは行動する人々であり、世界を変えたいと思うだけでなくインスピレーションを現実の長く続く変化に変える力を持っています。私たちにはその力があるのです。それゆえ私たちは私たちであり、ロータリーがそれを可能にさせているのです。

私たちが行動するにあたり、どのようなビジョンをも成し遂げるためにはロータリーのつながりに基づいたプランが必要であることはわかっています。今年我々は今後5年間で広める新しい計画を展開しています。それは、私たちの①影響力増強、②範囲拡大、③参加者のかかわりを高め、そして④私たちの適応能力も高めることです。もしあなたが「ロータリーが世界をつなぐ」具体的な方法と理由を知りたいのならば、この計画がすべてを物語っています。

私たちのこの計画はロータリーが直面している課題に関しても明確になっています。それは、親睦、誠実さ、多様性、奉仕、リーダーシップという長き歴史からくる価値に根ざしているものです。テクノロジーが実際につながることを難しくさせる時代にも、人とのつながりの価値を認識しているのです。

この計画では、私たちが私たち自身の職業上や経験の中で培った目を見張る能力を活用します。また自分の時間をどう過ごすか、誰と過ごすか、何がモチベーションとなるかそれ違った期待感がある若い世代の人々の考えも尊重します。そしてこのプランを通じて私たちの集団的でグローバルな想像力は、何が可能でそれを最前線に引き出す素晴らしいアイデアを生み出すことを容易にしているのです。

プランの詳細については、WEBサイト My Rotary (<https://my.rotary.org>) でご覧いただけます。が、本日私は皆様に、このプランが何を行いそれがどのように「ロータリーが世界をつなぐ」の活動につながっていくのか概要をお伝えしたいと思います。

まず第一に、私たちのこのプランは結果を出すことです。皆さん、もし皆さんがあなたが一度でもロータリーがとても高く目標に沿って行動するようになっていて、それを守ることができるのだろうかと疑問を持ったことがあるのでしたら思い出してください。あまりにも高いハードルを設定し、あまりにも野心的になりすぎ、能力を超えたことを約束していると感じたことがあったとしたら…。思い出してほしいのです、私たちロータリーがポリオ撲滅において成し遂げてきたことを。そして忘れないでください、私たちは決して何をするのも一人きりではないことを。

ポリオ撲滅に向けた戦いを通して、私たちは自分たちの強みを活かして何ができるかを示してきました。私たちは人々に合った解決策を見い出し、結果を考察して成功や挫折から学ぶことをしてきたのです。

このプランの最初の目標である「①影響力増大」を遂行するにあたり、ロータリーはポリオ撲滅運動のモデルに何度も何度も立ち返るでしょう。世界の子どもたちへの教育、水や衛生的環境への公平なアクセスの確保、地域経済の持続的成長への支援、その他数々あるとてつもないゴールを目指すために。

私たちは、行動と結果の強固な土台を構築しましたが、成し遂げるべきことはまだまだ残されています。私たちの専門知識で地域社会や世界中で変化を生み出す新しい道を模索しましょう。さあ私たちの世界への働きかけはまだ始まったばかりであることを示しましょう。

私たちの実行プランは将来の成果の青写真です。ご存知のように、より多くの人々が団結すれば変化を生み出す力はより大きくなるのです。これが第二の目標「②範囲拡大」のすべてです。私たちは、意欲的で思いやりがあり包摂的な精神を世界に認めてほしいと思っています。そうすればロータリーは多くの人が求めている個人対個人のかかわりあいの源であるとわかるからです。

だからこそ、新会員を広く求め、現在の会員をも引き付け、ロータリアンの次の世代の会員のための選択肢を増やすなど、ロータリーを成長させる必要があるのです。

ロータリーを拡大し多様化させることで、より広くより強調的なストーリーを伝えることができるようになります。人々に世界をより良くできるという希望を与えるのです。リスナーを招き自身が世の中をより良くする変化の一部であるということをイメージして頂く。このことはより多くの人々が私たちの素晴らしい成功の一員になりたいという好循環を生み出ででしょう。

さあ、このようなビジョンを共有する人々が行動をともにし得るつながりと機会を作り上げようではありませんか。

ロータリーの拡大と同様に重要なのは、すべてのロータリアンが会員としてフルにかかわっていることを再確認することです。そのことが第三の目標「③参加者のかかわりを高める」というゴールに私たちを導いてくれるのであります。私たちが役に立ちたいと仕える人々や地域社会と同じように、私たち関係者も周りから注目されたり興味を持たれたりしなければなりません。みな関連のある充実した経験を求めているのです。

あらゆる場面で私たちの献身さを目の当たりにすると、参加者はネットワークやボランティアのための他の多くの選択肢があるにもかかわらず、私たちと最後までともに歩むことを強く望むのです。

これこそ、私がより家族に優しいロータリーを作ることを強く思う理由なのです。子どもたちを歓迎し家族に思いやりのあるスケジュール作りをすることがそうなのです。参加者のニーズ、期待、拡大を中心に取り組みましょう。

新しいプランの最後の優先事項は、「④適応力を高めること」ということです。私たちは歴史を通じて、世の中を永続的な変化に導く新しい方法を見つけることに優れていることを示してきました。そして、私たちは組織がどんなときも前進するのを助ける方法を知っているということを今までのキャリアの中で証明してきました。だからこそ私たちの組織化された基本方針への新しいアプローチは、私たちが私たちであるという意識を脅かすことはないのです。

これらの道筋に沿って、私は、ロータリーは職業上の責務を尊重しロータリーのことをフルタイムでするべきがないようにしなければならないと思っています。キャリアを築いている若者の時間と責任を尊重する必要があります。

自信をもって言えます、私たちは新しい機会を探し出し、リーダーシップへのより多くの道を作り、多様な声に応える会話を始め、そして運営方法を簡素化する準備ができているということを。自分自身に忠実に、来る次の114年間の変化に先んじていようではありませんか。

自分自身に忠実であり続けることは、歴史的な関係を維持しましたさらにその先を構築することを意味します。今年のロータリーは、私たちの持つつながりや国連と共有する目標を通じて世界と結びつきます。

私たちが重点分野において既に行っている事業と、国連の掲げる「持続可能な開発目標(SDGs)」の事業との間には非常に多くの類似点があります。これらの目標は信じられないほど意欲的なものですが、ロータリーはその他の場所でこれまでに着手している他の意欲的な目標と同じなのです。

ロータリーは国連設立当初よりともに歩んできました。世界が破壊の淵から這い上がり再建へ向かう時代でした。来年には国連は国連憲章の署名 75 周年を迎えます。国連との長きにわたる関係を祝し、ロータリーでは 5 つの特別なイベントを開催いたします。国連デーにニューヨークで、そして 3 つの会長主催会議をパリ、サンティアゴ、ローマで、そしてさらにハワイ・ホノルル国際大会の直前とです。

この国連との関係は、ともに歩む世界に奉仕する道の一例にすぎません。一人ではすべての人にきれいな水を提供することはできません。一人では飢えを無くすことはできません。一人ではポリオを根絶することはできません。しかし一緒にだったら?もちろんできるのです。

私たちには今までに築き上げた誇るべき遺産があります。今年は、「ロータリーが世界をつなぐ」でその財産をさらに増やしていくのです。

私が今日お話ししたこれらのつながりは、自動運転組織の仕事でも私たちの偉大な先人ロータリアンの仕事であっただけでもありません。このつながりはあなたのものです。奉仕とはあなたのものです。そして、ロータリーが世界に与える影響はあなた次第なのです。

あなたは世界に永続的な影響を与えることでしょう、しかし決して一人ではありません。私たちはそれぞれ違ったアプローチの仕方ですが、一つになればとても強力です。私たちはより良い世界を構築することを目標に集まった 120 万人の人々を代表しているのです。より良い世界を築くことは大変な作業のように思えるかもしれません、つながりの力の素晴らしさを知らないと。なぜなら、その力こそが私たち全員が与えられた務めを全うさせることができます。

私たちはロータリアン、ロータークリーク、ロータリアン家族である支援メンバーです。そして、私たちが 114 年もの間やってきたようにこれからもつながりの力を活用することになるでしょう。私たちには長く誇るべき遺産があります。そして、私たちは変化を恐れずこの先さらに 114 年成長し続けていきます。

この重要な旅の道のりをともに歩みましょう、「ロータリーは世界をつなぐ」その旅を。